



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>135 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>185 ND 17</b>
Prix	<b>635 000 €</b>

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Exclusivité Villa 135 m2 environ Terrain 3600 m2 Proche Montauroux et Mandelieu  
L'agence Mazimmo vous propose à la vente en exclusivité cette superbe villa de 135 m2, nichée dans la nature avec une vue panoramique sur l'Estérel, sans vis-à-vis, sur un terrain arboré de 3600 m2 vous proposant pour votre plus grand confort une piscine et un bassin d'agrément. Elle se compose d'une belle pièce à vivre avec cheminée, climatisation réversible, chauffage électrique en pierre dans toute la villa, à votre disposition une cuisine séparée, équipée avec cellier, une chambre de maître et sa salle de ...

*Exclusivity Villa 135 sqm Land 3600 sqm Near Montauroux and Mandelieu The Mazimmo agency offers you for sale exclusively this superb 135 sqm villa, nestled in nature with a panoramic view of the Estérel, not overlooked, on a wooded plot of 3600 sqm offering for your comfort a pool and an ornamental pond. It consists of a beautiful living room with fireplace, reversible air conditioning, electric stone heating throughout the villa, at your disposal a separate kitchen, equipped with pantry, a master bedroom and its adjoining bathroom-shower, with access directly to the pool, a bedroom, a shower ...*

## MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

